



PREDIO, DE LA DIMENSIÓN DEL BOSQUE DE CHAPULTEPEC

Texas ofrece campos para deportación a Trump; aquí alistan apoyo a paisanos

Comisionada de Tierras afirma que antiguo rancho de 560 ha puede servir para "procesar y coordinar la mayor deportación de criminales"; equipo del magnate ya evalúa **págs. 4 y 24**

EL ESPACIO

UBICACIÓN: Texas, a unos 50 km de McAllen y a lo largo de río Grande

EXTENSIÓN:
567 hectáreas
(1,402 acres)





Su tamaño es similar al Bosque de Chapultepec

Texas ofrece terreno de 550 hectáreas para deportaciones masivas

DAWN BUCKINGHAM, comisionada de Tierras estatal, adquirió un rancho el mes pasado para reforzar la política migratoria; espacio fue testigo de "tráfico humano", dicen, y ahora servirá para procesar a "criminales"



RESALTA funcionaria en una carta su trabajo para "repeler" actividades ilícitas de cárteles a lo largo de la frontera.

La noticia se dio casi a la par de nuevos rumores sobre los planes de Donald Trump en materia migratoria. Político y NBC News anticipan que para limitar el ingreso de este sector al país tratará de poner fin a beneficios de la era Joe Biden, como el programa CBP One que facilita

citadas para el asilo a procedentes de regímenes como Cuba, Venezuela, Nicaragua y Haití, luego de ratificar que la frontera será reforzada por el ejército.

Y justamente ayer un inmigrante de origen venezolano fue condenado a cadena perpetua por el asesinato de una ciudadana estadounidense, caso que repetidamente usó Trump en campaña para enfatizar que quienes irrumpen cometen crímenes o escaparon de prisión. Este agresor de 26 años, identificado como José Ibarra, estaba con permiso en el país en espera de una resolución a su trámite de asilo, pese a que ingresó ilegalmente en 2022, cuando mató a Laken Riley en una presunta disputa al tratar de violarla.

A casi nueve meses de que el cuerpo de la estudiante de enfermería fuera hallado en una zona boscosa de la Universidad de Georgia el detenido fue declarado culpable de 10 cargos, como homicidio doloso, homicidio culposo, secuestro, agresión y manipulación de pruebas, en un juicio sin jurado, luego de que la fiscalía enfatizó que el crimen no fue al alzar sino una "cacería de mujeres". Fallo que celebró el magnate en Truth Social y confió en que el resultado dé paz a la familia de Riley.

REDOBLA PRESENCIA GLOBAL.

El futuro mandatario anunció la integración del exsecretario de Justicia interino en su primer mandato, Matthew Whitaker, como embajador ante la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), sector que está en alerta por posibles cambios con el retorno del republicano al poder.

Igual que en nombramientos previos lo anunció en su cuenta de Truth Social al afirmar que éste "se mantendrá firme frente a las amenazas a la paz y la estabilidad", en referencia al conflicto entre Rusia y Ucrania, a días de revelar a sus enviados en Israel y Medio Oriente.

En tanto, sus aliados Elon Musk y Vivek Ramaswamy confirmaron que para la nueva oficina de Eficiencia Gubernamental (DOGE) van por una "reducción drástica" de la burocracia.

En un artículo publicado en el *Wall Street Journal* deliberaron que sus prioridades son recortes regulatorios, reducciones administrativas y ahorro de costos. Y precisaron que en cada agencia habrá el mínimo de personal y pidieron la colaboración de quienes se quedarán sin puesto como parte de esta transición.



11

Millones de indocumentados se calcula que hay en toda la potencia

"FACILITAN" PROMESA DE CAMPAÑA

La entidad fronteriza garantiza un espacio de tamaño similar al Bosque de Chapultepec para procesar a quienes serán expulsados.



LA OFICINA General de Tierras de Texas muestra el terreno ofrecido para la política de deportaciones masivas de Donald Trump.



UBICACIÓN: Texas, a unos 50 km de McAllen y a lo largo de río Grande
 EXTENSIÓN: 567 hectáreas (1,402 acres)

Foto: Especial